
 

 

 

 

 

前向きにまじめに活動しています！  三川中学校生徒会 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

真摯
し ん し

に振り返りをしています！ 

右の写真は 12/13(火 )生徒朝会。今年度の重点努力目標３  

点について、取組を４段階で評価しコメントを記入している  

ところです。記入したものは「生徒会本部がまとめ、検討し、  

1/27 の生徒総会で審議する」という流れになっています。  

今回は年間を振り返ってですが、これまでも活動の反省を  

毎月行い、定例の朝会で発表しています。「当番の活動を忘れた」など初歩的な反省が出

されることもありますが、それに対して「自分の仕事に責任をもって活動しましょう！」

というコメントが出されたりします。一つ考えてほしいのは「自覚をもって行動する」

という言葉。これは具体的にはどうすることなのか？  各自の立場で考えてほしいです。 
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あいさつ運動は毎朝、欠かさず！ 

本部役員と生活委員が交替で、毎朝４

名ずつ、生徒玄関に立っています。他の

委員会の委員長が加わることもありま

す。寒い朝も欠かさず、時には外へ出て

あいさつすることもあります。  

元気な明るい声に後押しされ、一日を

前向きに始めることができています。  

 

ご協力に感謝です！赤い羽根共同募金  

例年以上の 7,558円が集まりました。 

文化祭直前の 10 日間ほど、ボランティ

ア委員が教室や職員室を精力的に回っ

てくれた成果ですね。ありがとう！  

※ボランティア委員会は、他にもベル

マークやペットボトルキャップの

収集も担当しています。全校生徒も

呼びかけに応えて、それぞれ持ち寄

ってくれています。  

歌声の充実に向け自主的に！ 

生徒朝会はいつも生徒会歌の斉唱から始

まります。12/13(火 )の歌声は今一歩で、

生徒会顧問の井口先生からの指摘もあり歌

い直しをしました。  

すごいのはここから！  翌日から、学年単

位で朝の自主的な歌練習がスタートしまし

た。（担任の先生の声がけもありましたが）

よき伝統を引き継ぐため、そして 3 年生を

気持ちよく送り出すために、1,2 年生は自

分たちの意思で練習に参加しています。  

※先月の 50 周年記念式典の直前にも、

生徒会が声をかけて朝の歌練習をおこ

なっていたのです。  

 

１学年２学年  

今年度の重点努力目標３点について、取

組を４段階で評価しコメントを記入してい

るところです。記入したも  

 

・自分から行動、発言をし積極性を高めよう  

・思いやりのある言葉遣い、あいさつをしよう 

・よりよい学習集団になろう 

新役員を公募中！ 選出は厳正に！ 

会長・副会長・事務局長の三役は選挙で

選出ですが、事務局員 (1 年生から若干名 )

と各専門委員長 (6 名 )は公募により選びま

す。申し出た生徒の中から、作文の提出と

三役の面接を経て決定することになりま

す。あいまいな気持ちでは務まらない！  

三川中の伝統の一つです。  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

授業の工夫を重ねています！→ 

毎日午後１時 25 分から 20 分間は清掃の

時間です。普段、私は校長室や職員室にい

るのですが、先日、中学生の清掃箇所をぐる

っと回ってみました。皆一生懸命に清掃してい

ます。広い体育館も６人で担当しています。  

また、すれ違うごとに「こんにちは！」とあいさ

つしてくれます。すがすがしい時間でした。  

＜次回オープンスクール予定＞  1 月 20 日（金）  

百人一首大会とダンス発表会（保健体育）を同日実施！  ご来校をお待ちしています！  

←12/16(月 )三川小５年生の総合的な学習の発表会を参観し

ました。昼休みにもかかわらず、中学生の約９割が自分の意

思で参加し、劇を演じる後輩たちに見入っていました。新聞

にも掲載されましたね。  

今月の上旬、保護者の皆様からお答えいただきましたが、ほぼすべての項目で、前回

７月の回答に比べてかなり良い評価をいただきました。  

「なぜだろう？」  「運動会や文化祭・歌いつぐ会など、生徒の活躍の様子を見ても

らえる機会が多かったからかな」というのが職員室での会話です。  

【大きく伸びた項目】        ※以下の数字は「大いにあてはまる」という回答の割合  

  「生徒にとって三川中学校の生活は楽しいようだ」      ＋21％ (38％→59％ ) 

  「地域を知り、誇りに思い、愛する態度を身に付けている」  ＋19％ (40％→59％ ) 

「いじめや不登校の解消に向けて努力している」       ＋14％ (23％→37％ ) 

「体力や運動技能の向上に努めている」           ＋18％ (30％→48％ ) 

「食生活改善や生活習慣病予防の啓発によく取り組んでいる」＋27％ (30％→57％ ) 

「学校の授業はよく分かるようだ」             ＋15％ (13％→28％ )  

ただし、生徒の評価では数値が下がった項目も少なくありません。 (16 項目中 7 項目 )  

「家庭学習時間」「読書時間」「バランスのよい食事」など課題がありそうです。  

今後、結果を分析して、３学期あるいは来年度の改善へつなげていきます。  

学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました！  一部の結果をお知らせします  

右の写真は２年生音楽「リズムアンサンブルをつくろう」と

いうテーマの授業中の机上。個人個人が考えたリズムパターン

を 3～4 人のグループで組み合わせ４小節を完成させます。リ

ズムの重なり合いにおもしろさを見いだせたか。ぜひ、お子さ

んに聞いてみてください。  

雪が降った 12/8 朝。くるぶしが隠れるような冬用の

靴で登校した生徒は 20 名余り、全校生徒の半数

以下でした。職員から話を聞くと、バスターミナルから

上は確実に除雪してもらえるので、一年中スニーカー

で通す生徒もいるとのこと。制服の上に防寒着を着

てこない生徒はここへ来て少なくなりましたが、無理せ

ず温かい格好でと思うのは、私が年をとったから？  

 


